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Kathia PALLUAULT -
Présidente

Rapport moral 



Bonjour à tous,

C’est chaque année avec beaucoup d’attention que je souhaite me préparer à ce temps important de la vie du club et depuis

10 ans, c’est chaque fois un temps de réflexion, de maturation qui m’est nécessaire pour préparer ce rapport moral. Bien

que très cadré par les attendus législatifs, cet exercice reflète pour moi toute la dynamique, la fragilité, la force et la subtilité

de la vie associative, celle d’un club, ici le club des Tamaris

C’est donc un plaisir de vous accueillir ce soir à l’occasion de notre assemblée générale.

Depuis 3 ans, nous en changeons quelque peu la forme, mais pas le fond ! Ma question est au moment de l’écriture :

« Avons-nous su fédérer pour être à nos côtés ce soir, pour soutenir bénévoles et salariés qui tout au long de l’année

permettent à vos enfants, à vous, de pratiquer la gymnastique ? »

Nous voilà donc ce soir dans cet agréable lieu: la salle de fête de SJB, qui peut accueillir un maximum de représentants de

notre club, soit 526 licenciés pour cette saison. Malheureusement, nous n’attendrons pas le quorum ce soir mais nos statuts

nous permettent de maintenir cette assemblée.

Pour commencer ou avant de poursuivre, il est important au nom de tous les adhérents de remercier la municipalité de Saint

Jean de braye qui nous soutient tout au long de la saison.

Je tiens particulièrement à remercier M SIZARET, conseiller municipale délégué aux sports et à la vie associative de sa

précieuse présence ainsi que de M BOGUSLAWSKI, trésorier du comité départemental de Gymnastique, à qui nous

donnerons la parole tout à l’heure et excuser

- Mme SLIMANI, Maire de Saint Jean de Braye et conseillère départementale

- Mme DAGOT BURY, adjointe aux maire déléguée à la vie associative aux sports et à la culture

- Mme VIALLON, présidente du comité régional de gymnastique

- M BILLARD Joël, président du Comité Départemental de Gymnastique



Mais surtout je vous remercie, très chers, gymnastes, très chers parents, très chers adhérents, salariés et bénévoles d’être avec

nous ce soir.

Revenons sur quelques éléments marquants de cette saison passée…avec l’un des 1ers indicateurs, celui du nombre de licenciés :

526 pour cette saison

S’il est nécessaire de le rappeler nos plus jeunes adhérents ont 18 mois en début de saison, quant à nos ainés, nous ne pouvons

que les féliciter de porter haut les couleurs du club depuis tant d’année et de toujours répondre présents pour faire connaitre

leurs activités – une petite pensée pour Marie-Thérèse notre doyenne, assidue depuis tant d’année et toujours aussi dynamique.

S’il est nécessaire de rappeler des éléments clés de la saison, j’ai toujours peur d’en oublier, je me lance sans privilège d’une

action sur une autre.

Le club des Tamaris, sur la saison 2023/2024, c’est avant tout une activité sportive que l’on souhaite accessible au plus grand

nombre, quelque soit son attention, du loisir au compétitif, du baby au sénior, du plaisir à l’acharnement, du doute à l’euphorie,

ce sont :

- 35 cours, groupes, équipes par semaine

- 7 salariés et 12 bénévoles dont 2 en formation CQP, 3 animateurs fédéraux

- 12 juges, dont des juges nationaux en GAF et en team gym

- un conseil d’administration de 12 personnes, qui se posent pour organiser le club.

- Plusieurs WE de compétitions, mais je laisserais Delphine, notre responsable technique vous faire une présentation complète

des résultats de cette saison.

- Des temps festifs pour les gyms non compétitives, avec le traditionnel Noël des Baby, l’organisation d’un gala école de Gym et

aussi des Challenges: une présentation dans le contexte d’une compétions mais sans la pression de la compétition.

Il est important que nous gardions au sein du club une dynamique familiale et qu’au-delà de la consommation des cours nous

puissions partager du temps ensemble et apprendre à nous connaitre. Nous en ressortons plus fort pour faire avancer le club

ensemble. Il n’y pas de petite aide. Vous aussi, parents, vous nous êtes précieux pour pouvoir organiser ces temps, que ce soit

par votre présence, votre aide à bouger la salle, à tenir la buvette, ou à accueillir le public.



Plus particulièrement cette saison, nous pourrons retenir :

- L’entrée du club dans la démarche de « club inclusif », démarche initiée par le comité paralympique et sportif. Un binôme

administratif et technique a suivi une formation autour du handicap et de la pratique sportive.

- Le partenariat avec le club photo abraysien pour nos calendriers: ils ont pu aussi nous accompagner sur plusieurs manifestations pour

immortaliser la rencontre avec le père noël et les 1ers pas de nos écoles de gym.

- La poursuite du travail de l’équipe administrative avec le DLA, qui va se poursuivre par une appropriation des axes travaillés.

- Des changements dans l’équipe d’encadrement en cette fin de saison, avec le départ d’Elisa, vers d’autres projets professionnels, mais

que restera avec nous pour quelques heures en tant qu’auto-entrepreneur.

- La fin de saison a vu le recrutement de 2 nouveau salariés Maël RODRIGUES, titulaire d’un BPJEPS et de Laura MOREL en tant

qu’apprentie BPJEPS. Des forces vivent qui nous n’en doutons pas vont amener de nouveaux regards, une nouvelle dynamique pour

continuer à avancer et à progresser.

- Et pour finir la saison en beauté et ouvrir sur cette nouvelle dynamique, je remercierais particulièrement Jean René et Laetitia, qui ont

œuvré pour redonner un coup de propre au bureau des Tams…. Un espace totalement réaménagé pour trouver plaisir à y travailler tant

pour les salariés que pour les bénévoles. Un souffle nouveau à l’aube de la future saison.

J’espère dans ce bilan ne rien avoir oublié….

Ah si 2 petites choses, les travaux cette fois portés par la municipalité pour la réfection des luminaires de la salle Karine BOUCHER et

l’acquisition de nouveau matériel: table de saut, piste d’accro, piste de saut, et la remise en sécurité du petit matériel.

Pendant ce temps le trampoline aura fait des siennes, avec la casse d’une pièce maitresse dans la sécurité.

Enfin un point d’attention, qui pour ma part m’attriste un petit peu, autour de notre capacité à être ensemble et partagé, nous n’avons

pas été en mesure de proposer un temps collectif, en fin de saison autour de notre traditionnelle fête du club. Pas de repas…

Avant de clôturer ce temps, je tenais aussi à saluer toutes nos grandes gymnastes performance qui pour des questions d’étude quittent

Saint Jean de Braye et ne pourront plus tourner, virevolter, vriller pour notre plus grand plaisir. N’en doutons pas que la relève sera d’ici

peu assurée, et quelque chose me dit que ce n’est pas si facile que cela de quitter le club…

N’hésitez pas à nous rejoindre, on y prend gout.

Merci de votre attention



Evolution des adhésions

Année 2020 2021 2022 2023 2024

saison 2019/2020 2021/2022 2022/2023 2023/2024 prévisionnel réalisé

Total Adhérents 423 339 443 465 516 526

Baby Gym 100 58 80 89 90 106

Ecole de gym/loisirs 79 99 148 169 185 208

dont GAM 10

GAF -compet 126 88 101 91 94 97

adultes + de 16ans 89 71 75 66 68 67

dont + de 60 ans 52 44 44 37 36

team gym 33 23 39 50 54 48

Bénévole/ salarié 25 21

double activité 12

extérieur 3
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Résultats 2023-2024

Préparés par Laëtitia BAUDRON

trésorière  



Exercice Clos au 31/08/2024

Résultats après retraitements comptables, inventaires , amortissements, rattachement des charges et 

des produits sur les exercices correspondants

2019/2020 2020/2021 2021/2022 2022/2023 2023/2024                      

adhésion 423 329 443 465 526

produite exploitation 151 657 92 955 129 832 158 808 168 959

charges d'exploitation 113 813 113 869 120 093 154 828 172 486

résultat comptable 33 822 -1 730 -8 613 5 062 -3 527



68%

20%

6%

2%
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Cotisations Subventions stage Compétition Manifestations Boutiques et divers

RECETTES 2023/2024

Cotisations 104,3

Subventions 31,3

stage 8,5

Compétition

Manifestations 2,62

Boutiques et divers 5,9

TOTAL 168,95



DEPENSES 2023/2024

Cotisations / Licences 30,12

Masse Salariale 72,6

Stages - Formations - compétitions 2,35

Compétition 5,6

Manifestations 1,84

Boutiques et divers 7,22

Formation 5,5

TOTAL 172,48
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Compétition

Manifestations

Boutiques et divers

Formation



Points d’attention saison 2023/2024

- Nouvelle hausse des adhésions  + 13%

- Pas d’augmentation salariale
* 

- Formation professionnalisante  - CQP

- Récompense manifestation club: Tee-shirt

- Réfection de l’espace bureau 

- Investissement mairie – éclairage/matériel



Bénévolat : valorisation de l’engagement

- gouvernance 1219H pour 12 membres 

- intervention « tapis » 1772H  pour 11 bénévoles

Passée en comptabilité…. 

Le bénévolat est valorisé à 34845€ +18%

Valorisation prestation en nature

- Exemple: la mise à disposition des salles 18904€



Présentation du bilan financier

Mr MERET

Cabinet BIDAULT RICHARD et associés

• La masse salariale représente 60% du budget de 

l’association

• Le résultat final est à – 873 euros avec les retraitements 

comptables en cours ce qui donne de la trésorerie en réalité. 

• Renouvellement  de matériel en cours 

• Les comptes sont bien tenus 



Rapport des vérificateurs au 

comptes

Mme CHAMPAVERE et M MARIN

• 570 pièces comptables vérifiées: aucune anomalie détectée 



Budget Prévisionnel 

2024/2025

Mme Laëtitia BAUDRON

Trésorière



EN €UROS BUDGET 2024/2025

COMMENTAIRES

Subventions 40 905
détail en slide suivante

Adhésions nettes des licences** 62 745
base 423 adhérents

Stages 4 449

Manifestations 3 640 calendrier / fêt de club

Formations encadrement*** 270

Intérêts financiers 500

Masse salariale -94 153 détail en slide suivante

Investissement* -3 000 matériel gym / renouvellement housse

Boutique -1 900 nouveau justo / nouvelle tenue entraineur

Compétitions -2 675

Petit matériel -1 100

Frais de gestion et autres -9 182 comptable / site internet

Divers taxes… -499

0



Détail des adhésions Base de Travail : 423 licenciés

- 90 APE : baby gym 5 groupes

- 100 Ecole de gym 6 groupes

- 40 Loisir 2 groupes

- 15 Poussines 1 groupe

- 40 Challenges 2 groupes

- 45 Fed A et perf 3 groupes

- 54 Team Gym 6 équipes

- 68 adultes 8 cours

- 25 bénévoles/salariés

Détail des subventions EN € 2025

Municipalité 30000

CNDS

Promosport 2000

Conseil Département nombre de licenciés 2905

Exceptionnel

apprenti 6000

TOTAL 40905



Détail masse salariale

Cours gym (baby, EG, gym, TeamGym ) : 82 K€
2 entraineurs 100 % - nouvel arrivé
1 entraineur 20%
1 entraineur (CQP)  20 %
1 entraineur 15%
1 apprenti

Cours gym adulte : 12 K€
1 intervenants. 36 semaines. 5 h/Semaines 

Prestataire cours adulte 



Disponibilités des bénévoles

5 cours en prévision en plus  - Eveil / Ecole de gym / loisir

7 équipes de Team 

Prestataire sur cours adultes et cours enfant /Team

NOUS ATTEIGNONS LA LIMITE DES ESPACES

Nombreux jeunes bénévoles qui s’engagent pour aider

Organisation compétition? Disponibilité salle



Votes

✔Approbation du rapport moral
100 % POUR 

✔Approbation du bilan financier 
100% POUR 

✔Affectation du compte de résultat
100% POUR 

✔Approbation du budget prévisionnel
100% POUR 



Point sur le projet club

Objectifs saison 

2024/2025



Qualiclub validé en début de 

saison dernière avec les labels

Point de vigilance: développement du club, 

plus difficile de regrouper tout le monde!

On entre dans la 3ème année – renouvellement 

à prévoir dans les semaines à venir

10 garçons en moyenne – cours spécifique / 

matériel à acquérir  

Difficulté d’accès à de salles adaptée –

annulation 2024

Travail avec le DLA sur la saison passée –

repenser la gouvernance – Articulation bénévole 

salariés

2 CQP - Juge GAF et Team

Action club – investissement bénévole



Retour sur le questionnaire de 
satisfaction diffusé en fin de saison 

2023/2024



124 réponses au 
questionnaire



Années 
d’adhésion 



Communication 
du club 

Pensez à vérifier vos SPAMS pour les mails et la 

Newsletter !



Satisfaction 
générale du 
club 



Points forts 
du club 

❖ Diversité des activités

❖ Les deux salles de gym: localisation, accessibilité, 

équipements

❖ Horaires et rythme d’entraînement adaptés de façon 

générale   

❖ Entraîneurs et coachs au TOP 



Axes 
d’amélioration 

❖Certains équipements à renouveler

❖Certains groupes trop nombreux  



DEVELOPPER UNE IDENTITE CLUB
- nouveaux produits boutique – OUVERTURE CE JOUR 

Toujours et encore PROMOUVOIR LA FORMATION
- formation juge – recyclage / formation Juge 1 / Team Gym
- formation encadrement - animateur
- formation qualifiante – apprentie

POURSUIVRE LE TRAVAIL DE STRUCTURATION  - fidélisation CA

PROMOUVOIR ACCES A LA GYM POUR TOUS
- accueil handicap
- partenariat sport adapté

Développer l’utilisation du site
- permettre aux adhérents de retrouver leur facture
- partager la vie du club – se connecter au site / suivre la news letters

Et sans oublier notre cœur de club: une pratique de qualité et de plaisir

OBJECTIFS



Rapport technique et 

sportif

Mme Delphine JAVOY

Responsable technique



Résultats par équipe



Challenge Club club
FO – CH1 – CH2 – CH3



Challenge Club club
FO – CH1 – CH2 – CH3



Rencontre de proximité



Fed A à finalité régional

10-11 ans 

Département

Région



Fed A à finalité régional

10-13 ans 

Département

Région



Fed A à finalité régional

10 ans et +

Département

Région



Fed A à finalité régional

12 – 15 ans

Département

Région



Fed A à finalité national

10-11 ans 

Département

Région

Inter-région



Fed A à finalité Nationale

10-13 ans

Département

Région

Inter-région



Fed A à finalité national

12-15 ans

Département

Région



Performance régionale

7-9 ans niveau 1

Département

Région



Performance régionale

7-9 ans

Département

Région



Performance régionale 

Finalité regroupement

10 ans et +

Département

Région



TEAM GYM

Pour se préparer à la 1ere compétition, l’équipe junior Nat C prend une très belle 
2ème place/4 à Clermont Ferrand lors de la TEAMGYMCUP



TEAM GYM

Fédéral B junior

Région

Inter-région

France



TEAM GYM

Fédéral B Adulte

Région

Inter-région

France



TEAM GYM
Fédéral A Féminine

Région

Inter-région

France



TEAM GYM

National C Junior

Région

Inter-région

France



TEAM GYM
National B Féminine

Région

Inter-région

France



TEAM GYM
National A

Région

Inter-région

France



Résultats individuels



10-11 ans

Fed A à finalité région

Capucine et Mila

Département Région



10-11 ans

Fed A à finalité région

Manon – Lana - Coline

Département

Région



12-13 ans
Eloane PROUST – Jeanne CHAMPAVERE – Lisa – Lilya – Maud DUCHENE

Fed A à finalité région

Département Région



14-15 ans

Fed A à finalité région

Joaline AUGUSTO et Thalia 

Département Région



16-17 ans
Perf finalité inter-region

Romane PITTIN - Noëllie YANG - Mona MAILLARS – Margot VAUDOUR

Département

Région

Regroupement



18 ans et +
Lisa MARIN – Charlotte SIMOUNET

Département

Région

Regroupement

Perf finalité inter-region





ENCADREMENT

CQP   - Certificat de Qualification professionnel

Lou-Anne PALLUAULT

Cédrik PELLETIER



Parole aux officiels



Parole aux officiels

Mr BOGUSLAWESKI, trésorier du comité départemental de Gymnastique

o La FFGYM a désormais un comité d’éthique 

o Rencontre de proximité départementale seront les 4 et 5 mai 2025 (parcours 

acces), pas de lieu encore, les Tamaris? 

o Contrôle d’honorabilité obligatoire 

o Certificats médicaux obligatoires tous les ans QUE pour les performances, 

pour les autres, questionnaire médical à remplir à l’adhésion. 

o Sur le département + de 4300 licenciés: l’AS TAMARIS est le 3 ème CLUB du 

département.

o Election à venir du nouveau président du comité départemental: projets des 

candidats sur le site de la fédération. 

o Point sur l’augmentation de l’assurance des licences à la suite d'accidents de 

gymnastes en France.  



Parole aux officiels

Mr SIZARET, conseiller municipale délégué aux sports et à la vie associative à la mairie de 

SJB. 

o L’AG: moment fort de la vie associative 

o SJB est désormais labellisée « ville dynamique et sportive » 

o Environ une centaine d’équipements sportifs de SJB 

o La maintenance de ces équipements est un budget très conséquent au sein 

de la mairie 

o Prochainement « Talents d’Asso »: proposer un sportif et/ou un bénévole. 

o Liste à faire à la mairie pour équipements. 



CONSEIL 

D’ADMINISTRATION



Kathia PALLUAULT Présidente

Sophie DELCOMBEL Vice Présidente

Camille COQUILLAT Secrétaire

Anaïs GRANDJEAN Secrétaire adjointe

Laëtitia BAUDRON        Trésorière

Marie-Thérèse JEANTET Trésorière Adjointe    Sortante

Laura DUPONT Sortante

Aurélie SUAREZ

Mathilde LEPAGE

Marcia AFONSO Sortante

Gisèle RAOUL

Sabrina KBIDI démissionnaire



Se représentent

Marie-Thérèse JEANTET

Laura DUPONT

Marcia AFONSO

Se présente

David  FERRAND

Approbation 
100% POUR 



COMMISSAIRES AUX 

COMPTES



Anne Sophie CHAMPAVERE

Christophe MARIN

COMMISSAIRES EN POSTE

Approbation
100% POUR 



MERCI 

DE

VOTRE

ATTENTION


